



Cinco grados de Salamanca, entre los cincuenta más demandados según el ranking de "El Mundo"

L.G.

Cinco titulaciones de grado de la Universidad de Salamanca figuran entre las 50 carreras más solicitadas por los estudiantes, según el ranking del periódico "El Mundo".

En primer lugar se sitúan los grados de Filología Hispánica y Estudios Ingleses, títulos en los que la Universidad de Salamanca lidera la clasificación. También destaca el grado en Traducción e Interpretación de Salamanca, que es el tercero más demandado del país según este ranking. En el ámbito de las Ciencias sobresale Biotecnología, la cuarta más solicitada del conjunto del país por los alumnos, y la de Farmacia, que ocupa el quinto lugar del ranking. En conjunto, la Universidad de Salamanca ocupa el puesto 15.